

línea10

DEMIS FUENTES

NO HA pasado ni una semana del choque en la **Línea 3** y ya hay quienes decidieron no dejar que se les vaya ese tren para su propio beneficio.

CAPITALINOS recibieron ayer una llamada telefónica que simulaba ser un sondeo, pero que escondía en su inocencia promoción de la buena... y de la no tanto.

PREGUNTABAN que, en caso de **Claudia Sheinbaum** no pudiera ser la candidata a la Presidencia —dadas las víctimas de accidentes en el Metro— ¿quien debería ser el abanderado de Morena?

Y A CONTINUACIÓN enlistaba como respuesta a **Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, Adán Augusto** y hasta **Fernández Noroña!**

SIEMBRA dudas y corcholatearás tempestades... ¿o no iba así?

...

UN OLVIDO incomoda y más si lo que se pasó por alto fue inaugurar un memorial!

SEGÚN esto, hoy estaba prevista la ceremonia para abrir el **Memorial del Colegio Rébsamen**, lo cual no ocurrió.

A LO MEJOR a algunos representantes les dieron santo y seña de las razones para no hacerlo, pero con varias personas más no se acordaron ni de hacerles llegar una explicación.

demisfuentes@reforma.com

